

COMMUNIQUE DE PRESSE

Afin de répondre aux nouvelles vulnérabilités de son territoire, l'EHPAD VIVRE-ENSEMBLE – Fondation Saint Jean de Dieu mène un projet de réhabilitation et de reconstruction de la résidence REGINA MUNDI à la Salle-de-Vihiers (49) intégrant une nouvelle offre de 83 places pour son territoire.

Ce projet ambitieux de plus II M€, dont la réception est prévue pour Mai 2024, a pu voir le jour grâce notamment à de nombreux financeurs privés et publics. Il mobilise des entreprises locales.

Au-delà d'accueillir des personnes âgées en perte d'autonomie, REGINA MUNDI accueillera également des personnes en situation de handicap vieillissantes et des personnes âgées autonomes souhaitant vivre en logements intermédiaires.

Plusieurs offres de service verront le jour pour le territoire :

- I. La création d'une Unité pour Personnes Handicapées Agées (UPHA) de 15 places,
- 2. La création d'une Unité pour Personnes Handicapées Vieillissantes (UPHV) de 13 chambres,
- 3. L'augmentation de l'offre d'accueil pour les personnes âgées désorientées avec une offre à 12 places (UPAD),
- 4. La construction de 2 logements locatifs à proximité de l'EHPAD avec une offre de service associée.

L'EHPAD VIVRE-ENSEMBLE – Fondation Saint |ean de Dieu fait le choix de s'ouvrir sur son territoire en s'associant au secteur de l'aide à domicile pour une meilleure coordination des parcours!. Il souhaite être une ressource pour son territoire et développer une plateforme de dispositifs permettant de répondre à l'ensemble des besoins. REGINA MUNDI, en complément des services d'aide à domicile permettra de soutenir les habitants qui souhaitent demeurer plus longtemps à leur domicile.

La Fondation Saint |ean de Dieu, créée en 2012 par les Frères Hospitaliers de Saint |ean de Dieu accompagne les personnes les plus fragiles et les plus précaires.

Chaque année, ce sont plus de 20 000 personnes qui sont accueillies par I 700 collaborateurs dans les 34 établissements de la Fondation répartis sur trois territoires : Grand-Ouest, Ile-de-France et Sud-Est.

Ainsi la nouvelle offre de service et d'accueil de la résidence REGINA MUNDI à la Salle-de-Vihiers s'inscrit en ligne directe des valeurs portées par la Fondation.

Pour en savoir plus, nous vous convions à la pose de la première pierre des travaux de la résidence REGINA MUNDI qui se tiendra :

Samedi 16 octobre 2021 IIh EHPAD Vivre Ensemble 2 rue Rose Giet – La Salle de Vihiers 49310 Chemillé en Anjou

En présence de nombreux élus, financeurs et équipes de direction de la Fondation.

¹ Création d'un GCSMS en 2020 avec l'ASMD (Association de maintien à domicile à Chemillé)

Philippe GIRARD Président de la Fondation Saint Jean de Dieu Frère Paul Marie TAUFANA
Supérieur provincial
Ordre Hospitalier de Saint Jean de Dieu

Soeur Anne Marie BARRE Supérieure provinciale Filles de la Chanté du Sacré Coeur de Jésus Bernard ESNAULT
Président de l'association Voire Ensemble

ont le plaisir de vous inviter à la

pose de la 1ère pierre de la réhabilitation du site REGINA MUNDI

intégrant une nouvelle offre pour les personnes en situation de handicap vieillissantes et les personnes âgées autonomes souhaitant vivre en logements intermédiaires

En présence de Monsieur Jean Jacques COIPLET, Directeur général de l'Agence Régionale de Santé Pays de Loire et de Madame Florence DABIN, Présidente du Département de Maine-et-Loire, ou de son représentant

samedi 16 octobre 2021

FONDATION SAINT JEAN DE DIEU

E.H.P.A.D. « VIVRE ENSEMBLE » 2 rue Rose Giet La Salle de Vihiers 49310 – CHEMILLE EN ANJOU RSVP avant le 25 septembre 2021 E-mail : accueil@v-ensemble.org Tél. : 02 41 49 03 30

CONTACT PRESSE:

Guy Charrier ou Antoine Royer : <u>direction@v-ensemble.org</u>

02 41 49 12 45

A PROPOS:

www.ehpad-salle-de-vihiers.fr www.fondation-sjd.fr